

文字をとりもどす (4)

「わたしのおいたち」 平井識字学級

■ 高知から和歌山へ
20歳のころ、父の姉が和歌山にとついていたの
にわたりつて、Aさんのおいたちを紹介します。

■ 子守奉公へ
引き取られた後、おばさんが食べさせてくれたの
同じや」といつて私を引き取ってくれました。

■ 高知から和歌山へ
20歳のころ、父の姉が和歌山にとついていたの
にわたりつて、Aさんのおいたちを紹介します。

■ 子守奉公へ
引き取られた後、おばさんが食べさせてくれたの
同じや」といつて私を引き取ってくれました。

— 沖縄から発信 — 私たちの命を 国にあずけない!!

復帰42年 第37回 5・15和平行進全国結団式

5・15和平行進全国結団式

沖縄平和行進会議・沖縄平和活動センター・フォーラム平和・大連・福島

団結式のようす



辺野古で



普天間基地へ続く歓海門

沖縄本土復帰42年を迎えた5月15日から4日間「第37回5・15和平行進」に事務局2人が参加した。15日に那覇市で結団式がおこなわれ、全国各地から500人以上が集結し会場は埋めつくされた。基調講演では、高良鉄美・琉球大学教授から「42年前に発効された沖縄返還協定は、日本憲法と同様に平和憲法であり、核抜き本土並み」と約束されていたにもかかわらず、現実は沖縄県の75%を米軍基地が占め、核兵器

がおこなわれ、全国各地から500人以上が集結し会場は埋めつくされた。基調講演では、高良鉄美・琉球大学教授から「42年前に発効された沖縄返還協定は、日本憲法と同様に平和憲法であり、核抜き本土並み」と約束されていたにもかかわらず、現実は沖縄県の75%を米軍基地が占め、核兵器

がおこなわれ、全国各地から500人以上が集結し会場は埋めつくされた。基調講演では、高良鉄美・琉球大学教授から「42年前に発効された沖縄返還協定は、日本憲法と同様に平和憲法であり、核抜き本土並み」と約束されていたにもかかわらず、現実は沖縄県の75%を米軍基地が占め、核兵器

がおこなわれ、全国各地から500人以上が集結し会場は埋めつくされた。基調講演では、高良鉄美・琉球大学教授から「42年前に発効された沖縄返還協定は、日本憲法と同様に平和憲法であり、核抜き本土並み」と約束されていたにもかかわらず、現実は沖縄県の75%を米軍基地が占め、核兵器

平和への想いを沖縄から



夜の懇親会では、地元の若者たちによる沖縄芸能「エイサー」で明日からの平和行進完結にむけて力をもらつた。

連載(1)

今、伝えなければならないこと… (県連再建40年①)



第19回再建大会のようす



西崎運動公園で

して、各コースの団長・副団長・本土代表へのタスキ授与式があり、決意表明がおこなわれた。

今年は、部落解放同盟の若者たちによる沖縄芸能「エイサー」で明日からの平和行進完結にむけて力をもらつた。

しかし、この日に合わせたかのように、安倍内閣が集団的自衛権の行使を限定期的に容認する方向性を表明したとの報告があり、私たちはさらなる決意での団結ガバッパーで締めくくつた。

全員で辺野古を

スタート

部落大衆の解放運動を

第19回再建大会!

今年は、部落解放運動を確認し大会は成功裡に終えた。

今年は、部落解放運動を確認し大会は成功裡に終えた。